

Les élèves de Bressolles célèbrent la Laïcité.

Jeudi 5 février, l'équipe municipale de Bressolles a répondu avec enthousiasme, en accord avec l'équipe éducative de la commune, à la proposition du DDEN* local, Dominique Limoges, de planter un arbre de la Laïcité à proximité des bâtiments communaux.

En présence de Jean-Marc Etienne, Maire et DDEN, d'élus de la commune, de représentants de parents et des associations, les élèves ont érigé un magnifique arbre de Judée. Cet arbre sera le symbole de la construction des élèves de Bressolles qui deviendront les citoyens chargés de la transmission au fil du temps

« La laïcité n'est pas une machine à diviser mais une architecture commune. Aussi jeunesse de l'Ecole de Bressolles, en plantant cet arbre qui symbolise les 120 ans de la loi de 1905, nous vous engageons à continuer l'œuvre républicaine en faveur d'une pensée libre, ouverte aux discussions raisonnées ».

Jean-Marc Etienne a remercié le trésorier de l'Observatoire de la Laïcité de l'allier, Daniel Bloux, qui a financé l'achat de l'arbre et Thierry Dumont, président de l'Union départementale des DDEN pour la plaque commémorative offerte à la commune.

Un dernier remerciement a été adressé aux élèves qui ont proposé le travail effectué avec leurs enseignant(e)s autour de la Laïcité.

